

NSD HOY

Empoderar a Todos los Niños Todos los Días

25375 Orchard Village Road, Valencia, CA 91355

2024-2025 | EDICIÓN 4



ÍCON ORGULLO Y GRATITUD: CERRANDO EL AÑO ESCOLAR JUNTOS!

Estimada comunidad del Distrito Escolar de Newhall:

Al llegar al final de otro año escolar extraordinario, reflexionamos con gran orgullo y alegría sobre el camino que hemos compartido. Es difícil creer que el año escolar esté a punto de terminar. Al recordar el año, me siento orgullosa de lo que hemos logrado desde agosto pasado. No solo todos nos enfocamos en garantizar que todos nuestros estudiantes tuvieran experiencias de aprendizaje atractivas y rigurosas, sino que los estudiantes, el personal y el Distrito también recibieron numerosos reconocimientos. Nuestro personal ha trabajado incansablemente para garantizar que los estudiantes reciban una educación integral, a la vez que apoyamos su bienestar socioemocional.

Para nosotros, es agrisulce ver a nuestros estudiantes de sexto grado terminar su experiencia en la primaria en junio. Esperamos que se lleven consigo el amor por el aprendizaje, ya que ha sido un honor formar parte de su experiencia educativa. También estamos muy agradecidos con nuestros grupos de padres y socios comunitarios por sus extraordinarias contribuciones a la vida de nuestros estudiantes. Les deseo a todos un verano tranquilo y apacible. ¡Nos vemos en agosto de 2025!

Dra. Leticia Hernandez, Superintendente

¡CONCIERTOS DE MÚSICA Y CORO DEL DISTRITO!



El Distrito Escolar Newhall recientemente exhibió el talento musical de sus estudiantes de 4.º a 6.º grado de todas las escuelas en una serie de conciertos de orquesta de primavera. Celebrados en la Escuela Primaria Wiley Canyon los días 5, 7 y 8 de mayo de 2025, los eventos contaron con actuaciones de los conjuntos de Orquesta Principiante, Intermedio y Avanzado, lo que resaltó el compromiso del Distrito con el fomento de la educación musical entre sus músicos más jóvenes. Las escuelas también contaron con presentaciones corales individuales de los estudiantes.

Estos conciertos formaron parte de una iniciativa más amplia para brindar a los estudiantes una educación musical integral. El programa de música instrumental de Newhall ofrece instrucción en diversos instrumentos, como cuerdas, instrumentos de viento y percusión, lo que permite a los estudiantes explorar y desarrollar sus habilidades musicales.

Los conciertos de primavera no solo mostraron el progreso y la dedicación de los estudiantes, sino que también sirvieron como testimonio de la importancia de la educación musical para desarrollar la disciplina, el trabajo en equipo y la creatividad en los jóvenes estudiantes. Las presentaciones fueron muy bien recibidas por las familias y los miembros de la comunidad, lo que resaltó el impacto positivo de los programas de música del Distrito en el crecimiento personal y académico de los estudiantes. Chad Rose, Director de Instrucción, Evaluación y Responsabilidad, comparte: “Los conciertos de primavera del distrito demuestran el esfuerzo y la dedicación de nuestros estudiantes y maestros. Es un privilegio ver cómo los estudiantes desarrollan su talento musical desde los conciertos de inicio hasta los de fin de año”.

De cara al futuro, el Distrito planea seguir apoyando su objetivo de educación musical garantizando que los estudiantes interactúen físicamente con la forma de arte, exploren el contenido académico utilizando la forma de arte, descubran nuevos conocimientos, investiguen, innoven, creen y muestren lo que han aprendido.

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

¡Felicitaciones a Susan Necessary, Secretaria de Oficina de la Primaria Pico Canyon, por ser nombrada Empleada Clasificada del Mes de marzo de 2025!

Susan fue nominada por sus compañeros en reconocimiento a su destacada dedicación y contribuciones. Comenzó su carrera en el distrito en 2018 como Técnica de Laboratorio de Ciencias en la Primaria Meadows, y posteriormente ascendió al puesto de Asistente de Oficina Escolar II. En agosto de 2022, Susan fue ascendida a su puesto actual como Secretaria de Oficina Escolar en la Primaria Pico Canyon.

¡Felicitaciones a Eddi McGarry, Supervisora de Seguridad de la Primaria Stevenson Ranch, por ser nombrada Empleada Clasificada del Mes de abril de 2025!

Eddi fue nominada por sus compañeros en reconocimiento a su dedicación y compromiso con la seguridad estudiantil. Se ha desempeñado como Supervisora de Seguridad en la Primaria Stevenson Ranch desde agosto de 2017 y actualmente apoya a la escuela con la misma pasión y profesionalismo. ¡Bien hecho, Eddi!

¡Felicitaciones a Melissa Downes, Supervisora de Seguridad de la Primaria Valencia Valley, por ser nombrada Empleada Clasificada del Mes de mayo de 2025!

Melissa fue nominada por sus compañeros en reconocimiento a su dedicación y compromiso con la seguridad estudiantil. Se ha desempeñado como Supervisora de Seguridad en la Primaria Valencia Valley desde febrero de 2018 y actualmente apoya a la escuela con la misma pasión y profesionalismo. ¡Bien hecho, Eddi!



Susan Necessary
Secretaria de Oficina Escolar



Eddi McGarry
Supervisora de Seguridad



Melissa Downes
Supervisora de Seguridad

¡FELICITACIONES A LAS PRIMARIAS MEADOWS, OLD ORCHARD Y PICO CANYON POR SUS RECONOCIMIENTOS ENTRE LAS MEJORES ESCUELAS DE CALIFORNIA!



Desde su creación en 1985, el Premio a las Escuelas Distinguidas de California sigue siendo una de las formas más importantes del estado para reconocer a escuelas, distritos, docentes y empleados clasificados excepcionales por su innovación, talento y éxito en el apoyo a los estudiantes.

Las 336 escuelas primarias excepcionales reconocidas este año ilustran la persistencia y el potencial de los estudiantes, educadores y escuelas de California. Para seleccionar a las Escuelas Distinguidas de California, el Departamento de Educación de California (CDE) analizó los datos reportados a través del Panel de Control 2024, con el objetivo de demostrar la excelencia y el crecimiento académico, así como de garantizar un clima escolar positivo.

ARTES ESCÉNICAS EN EL DISTRITO ESCOLAR DE NEWHALL



La Obra “Jack(ie) y las Habichuelas Mágicas” de la Primaria Newhall

Los programas de artes escénicas en las escuelas primarias son más que simples actividades extracurriculares: son herramientas poderosas para el desarrollo infantil. Integrar la música, el teatro y la danza en la educación temprana fomenta la creatividad, la confianza y las habilidades de colaboración en los pequeños estudiantes. Participar en las artes escénicas brinda a los niños la oportunidad de expresarse en un entorno propicio. Ya sea recitando diálogos en una obra de teatro o interpretando una canción, los estudiantes aprenden a superar el miedo escénico, a usar la voz con claridad y a presentarse con confianza. Estas son habilidades vitales que van mucho más allá del escenario y benefician a los estudiantes en entornos sociales y académicos.

En la Primaria Newhall, los estudiantes de segundo grado representan una obra de teatro basada en el conocido cuento “Jack y las Habichuelas Mágicas”. El maestro de segundo grado, el Sr. Shelton, comparte: “¡Jack(ie) y las Habichuelas Mágicas se ha convertido en una tradición de segundo grado de Newhall! Todos los alumnos de segundo grado participan en esta producción musical que se celebra en el hermoso Teatro Familiar de Newhall. Este año, la alumna que mejor encajaba con el papel principal era Jenny Lemus, así que el título pasó a ser “Jackie y las Habichuelas Mágicas”. Adrián Barragán interpretó a nuestro gigante y Ariana Martínez a la madre de Jackie”.

La Obra “El Mago de Oz” de la Primaria Stevenson Ranch

El 12 y 13 de marzo, los alumnos de segundo grado de la Primaria Stevenson Ranch subieron al escenario para representar El Mago de Oz. La producción contó con la participación de talentosos alumnos de las clases de la Sra. Willen, la Sra. Smith y la Sra. Eley. Tras meses de ensayos extraescolares, los jóvenes artistas dieron vida a la clásica historia con energía, creatividad y pasión.

Este año marcó una emocionante evolución en el programa de teatro de la escuela, ya que los alumnos se sumergieron en una experiencia teatral completa. Cada joven artista interpretó múltiples papeles, interpretando diferentes personajes en ambos actos de la obra. Esto retó a los alumnos a desarrollar su versatilidad como actores, a la vez que dominaban los cambios de vestuario, coreografías variadas y personalidades distintivas.

Lo que hizo a esta producción particularmente especial fue ver a los alumnos descubrir su amor por el teatro. Muchos nunca antes habían subido a un escenario, pero aceptaron el reto de aprender números de baile, gestionar los cambios de vestuario y dar vida a los personajes.

Gracias a los padres voluntarios que trabajaron incansablemente entre bastidores. Su esfuerzo en la gestión integral, desde la escenografía y la creación de vestuario hasta la coordinación entre bastidores y la supervisión de los ensayos, creó un ambiente propicio donde los jóvenes intérpretes pudieron prosperar.

Los jóvenes actores estuvieron a la altura de las circunstancias y se entregaron por completo a la creación de una actuación verdaderamente memorable.



PRÓXIMOS EVENTOS



Reunión de la Junta Directiva

¡Acompáñenos! Visite el sitio web del distrito en www.newhallschooldistrict.com para más información.

Junio
10



Promociones de 6o Grado

¡Felicitaciones a todos nuestros estudiantes de 6to grado que promoverán y pasarán al siguiente capítulo de su carrera educativa!

Junio
12



Último Día de Clases

¡Pasen felices vacaciones de verano!

Junio
13



Juneteenth Holiday

Todas las escuelas y edificios del Distrito cerrados.

Junio
19



Reunión de la Junta Directiva

¡Acompáñenos! Visite el sitio web del distrito en www.newhallschooldistrict.com para más información.

Junio
24



Todas las Escuelas Cerradas Durante el Mes de julio,

Las familias pueden comunicarse con la Oficina del Distrito durante el mes de julio al (661) 291-4000.

Julio
1 - 31